

Riegos de Levante busca nuevas vías para recibir agua y se prepara para abrir más El Hondo

Berenguer se estrena como presidente anunciando menos gastos de personal y más inversiones en infraestructuras

E. G. B. | [14.01.2016](#) | 00:45

La Comunidad General de Riegos de Levante celebró ayer en su sede la primera Asamblea General Ordinaria desde que Javier Berenguer asumiera la presidencia de la entidad de regantes en septiembre. Entre otras cuestiones, se dio cuenta de una reducción en gastos de personal de un 7% de media y de nuevas vías por las que se espera recibir agua para riego. La aprobación del presupuesto para 2016, que asciende a seis millones de euros, se caracteriza según anunció ayer la Comunidad, por un descenso del 50% en los intereses de préstamos gracias a una renegociación con los bancos, un aumento en el capítulo de inversiones hasta los 120.000 euros (prácticamente cinco veces más que el año anterior, concretaron) y el aporte de una memoria descriptiva, presupuesto de ingresos y gastos y un estado de flujos de tesorería en relación con un Plan de Actuación para 2016 para mayor información de los compromisarios.



La asamblea general ordinaria aprobó ayer el presupuesto de 2016. **ANTONIO AMORÓS**

[Fotos de la noticia](#)

En un comunicado emitido por Riegos de Levante tras la asamblea se especificaba que el año será «especialmente delicado por la grave situación de sequía que se atraviesa en nuestra Comunidad y en los embalses de cabecera del Tajo, que impiden que se realicen trasvases con destino al riego agrícola». Esa reducción prevista de aportes a través del Tajo-Segura obliga a buscar nuevas vías de llegada de agua, que según el presidente se están gestionando «para intentar aumentar los recursos para los agricultores de las ocho comunidades de base que se integran en Riegos de Levante, repartidos por un vasto perímetro regable que abarca desde el municipio de Muchamiel hasta el de Orihuela en una superficie de 22.000 hectáreas».

En concreto está previsto contar con agua procedente de los pozos del Sinclinal de Calasparra (si el Consejo de Ministros da vía libre a las características técnicas del proyecto), de pozos de la Junta Central de Usuarios, de agua procedente de la Cuenca del Segura, así como del Júcar. «Del mismo modo, se prevé poder utilizar una dotación de agua desalada para el próximo año similar a la del año 2015», expuso el equipo directivo, que también se encuentra adecuando las instalaciones de El Hondo para poder servir más agua a los agricultores desde sus embalses, que se nutren de agua directamente del Segura.

La asamblea aprobó por mayoría el Plan de Actuación para el ejercicio 2016, en el que según manifestaron «los capítulos de gastos de gestión, gastos de personal y gastos financieros, se han visto recortados en porcentajes que han llegado a superar el 70%, lo que ha permitido destinar más de 120.000 euros al capítulo de inversiones con el fin de mejorar las infraestructuras actuales». La gestión de la entidad, ahondaron, se dirigirá a la reducción de gastos «para minimizar la carga económica al agricultor», la mejora de los procesos de gestión y el aumento de transparencia en la información para «cumplir los compromisos legales y de buenas prácticas». También se aprobó iniciar la revisión de ordenanzas con la intención de que puedan actualizarse a lo largo de 2016 para adaptarse «a las necesidades de gestión presentes», ya que se consideran obsoletas.